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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 17/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciassette del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019ed 

integrativo prot. 862968 dell’11/07/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’ O.d.G. Presiede la seduta il 

Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo 

Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Signora  Marianna  Palisano, 

Coll. Prof.nale Serv. Generali dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici e Schiera. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Lupo, Di Vincenti  e Sinopoli, con l’approvazione del Consiglio.  

Alle ore 10:01 – entrano il Cons. Buccola ed il V.P. Schiera. 

Il Presidente -  pone in discussione la mozione inserita al punto 5/a dell’o.d.g. , avente per 

oggetto: “Installazione di un C.I.T. ,(Centro informazione Turistica) a Piazza Indipendenza” 

firmata dal Cons. Di Vincenti  prot. 1063. 

 

Il Segretario – legge il testo della mozione. 

 

Il Cons. Di Vincenti  –  illustra l’oggetto della mozione,  riferisce dell’enorme importanza 

della presenza di un  C.I.T. su un territorio ricco di un patrimonio culturale e monumentale come 

quello della IV Circoscrizione, afferma che Piazza Indipendenza è il sito strategicamente più 

appropriato. 

Il Cons. Buccola – interviene confermando che la mozione in esame è di grande interesse per 

il territorio circoscrizionale, con riferimento all’esponenziale crescita del turismo che si registra in 

città , ricorda che qualche anno fa , ad occuparsi dei centri di informazione erano delle cooperative 

private. Si dichiara favorevole alla mozione. 

Il V.P. Schiera –  è totalmente d’accordo sulla scelta del sito “ Piazza Indipendenza” che 

ritiene strategicamente appropriato, e ritiene che darebbe maggiore visibilità alle opere d’arte 

presenti nel nostro territorio e in tutta la città , si augura che il personale che presterà servizio presso 

il C.I.T. sia qualificato e che fra le lingue parlate abbiano  l’Inglese, si deve considerare che il 

turismo oggi è uno dei punti di forza da sfruttare appieno nella nostra città, si dichiara favorevole. 

Il Cons. Lupo – si dichiara favorevole , e concorda con quanto fin qui espresso dai Colleghi, 

ritiene importante che vengano installati ulteriori C.I.T. dislocati omogeneamente su tutto il 

territorio cittadino. 

Il Presidente – sposa in pieno la tesi del Cons. Di Vincenti ,  riferisce che il percorso 

UNESCO è stato arricchito da  altri monumenti del territorio circoscrizionale , ritiene  fortemente 

strategico il sito di Piazza Indipendeza per l’istallazione del C.I.T. che si trova proprio all’interno 

del percorso Unesco , comunica di avere interessato il Vice Sindaco per un intervento atto a dare 

più decoro al sito intervenendo sulla sistemazione del marciapiedi di fronte al Bar Santoro che 

attualmente versa in uno stato disastroso . 

Alle ore 10:15 – entra il Cons. Dentici. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede che ad approvazione avvenuta, copia della delibera venga 

trasmessa alla Commissione Cultura , che subito dopo proporrà un incontro con l’Assessore di 

riferimento atto ad ottenere un’accellerazione all’iter per l’installazione.  

lI Presidente – Sostituisce il Cons. Di Vincenti (presentatore della mozione) con il Cons. 

Ruggiero nelle funzioni di Scrutatore. 
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Alle ore 10:20, il Presidente pone ai voti la mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Buonpasso) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:22 esce il Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 10:24 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Ricorda per coloro che non fossero stati presenti nella seduta di ieri 

16/07/2019, che è stato concordato , con la presenza dell’Assessore Mattina, e la Dott.ssa Guastella 

un incontro presso il centro Anziani di Boccadifalco ,  per discutere di tutte le problematiche 

inerenti la postazione decentrata del quartiere, non appena si avrà l’adesione di tutti gli invitati,  

procederà a stilare un O.d.G. integrativo con tutti i riferimenti per lo svolgimento di una seduta di 

Consiglio presso il Centro Anziani di Boccadifalco. 

 

Alle ore 10:30, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

 f.to Il Segretario                                                                  f.to Il Presidente    

  Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

   Mario Sapienza  

            

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

  

 

 

 


